



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



24/06/2022

LEGISLATIVO

Las ‘corcholatas’ veracruzanas

El primer aspirante de Morena a la gubernatura de Veracruz que tomó partido abiertamente por una de las “corcholatas” destapadas por Andrés Manuel López Obrador para sucederlo en la Presidencia de la República en 2024 fue el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, quien entrevistado a finales de mayo por un diario porteño se pronunció por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“¿Claudia Sheinbaum o (Marcelo) Ebrard?”, le preguntaron.

“Creo que a mí me gusta lo que está haciendo Adán Augusto, me gusta el trabajo político, es un gran hombre del movimiento que podría darle continuidad al trabajo de la Cuarta Transformación”, afirmó el legislador oriundo de Minatitlán.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/las-corcholatas-veracruzanas/50199154>